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Aos dezoito dias do mês de outubro de dois mil e sete, após convocação de reunião 
divulgada através de e-mail e contato telefônico, reuniram-se no Auditório da GISUT – 
Av- Paralela - Salvador – Ba, os membros da DIRETÓRIA EXECUTIVA: Alberto 
Pereira C. Escariz, Joel Viana de Oliveira, Dimas Ribeiro Neto, Joel Viana de Oliveira, 
Ruth Dias Madureira, Edson Spinola Quadros Neto, Luis Batista Felipe Filho. 
CONSELHO FISCAL: Mércia de Oliveira Campos. CONVIDADO: Leonidio Vaz 
Filho (GISUT). O Presidente Alberto Escariz deu início à reunião com a pauta: 1- 
ENCONTRO DAS AGECEF EM BRASÍLIA COM A PRESIDENTA DIA 14 e 
15/10/2007: Sr. Escariz relatou sobre a participação maciça das AGECEF’S no referido 
encontro totalizando vinte e duas Agecef’s, juntamente com representantes da FENAG- 
Presidente, Vice-Presidente e Diretores Institucionais e de Relações Trabalhistas e o 
Presidente do CONDEL, embora a reunião com a Presidenta -Maria Fernanda- não 
tenha sido agendada a definição era de só sair de Brasília após conseguirem reunirem-se 
com a Presidenta. No domingo dia 15/10 pela manhã no hotel todos procuraram trocar 
idéias e informações sobre os acontecimentos grevistas. O objetivo do encontro era 
passar para a Presidenta o sentimento de revolta, insatisfação, e indignação e cobrar da 
Caixa a responsabilidade de fechar uma proposta desrespeitosa que gerou tanta 
insatisfação. Comentou que foi preparado um documento para enviar para a Diretoria da 
Caixa, documento este que foi lida em voz alta pela Srª. Ruth, após a leitura todos 
elogiaram o conteúdo, argumentaram, opinaram e concluíram que a mesma deveria ser 
divulgada para todos os associados. Sr. Escariz continuo falando da reunião com a 
Presidenta, que a mesma iniciou compartilhando de forma breve a preocupação com a 
sustentabilidade da Caixa e solicitou que a Srª. Suely Mascarenhas fizesse a leitura da 
resposta à “Carta da FENAG” encaminhada dia 09/10/2007 e em seguida repassou para 
VP Carlos Gomes que conduziu a reunião conjuntamente com os demais participantes. 
A opinião dos presentes na nossa reunião é de que os gerentes deveriam entrar com uma 
ação mais afetiva deixando de vender os produtos da caixa tipo: Caixa Seguro, 
Operação padrão, Capitalização, Consórcio, etc. com o objetivo de pressionar a caixa a 
melhorar suas propostas. Escariz comentou que dia 22/10/2007 vai haver uma outra 
reunião com a CONTRAF com os mesmos objetivos 2- IX ENEAGECEF - 
ENCONTRO REGIONAL EM RECIFE: Sr.Escariz confirmou sua presença no 
referido encontro juntamente com Sr. Euvaldo Gobira e Dimas Ribeiro que será 
realizado no dia 20/10/2007 e ficaram de levar como sugestão para mostrar os seus 
descontentamentos, que todos deveriam suspender a venda dos produtos da caixa tipo: 
Caixa Seguro, Operação padrão, Capitalização, Consórcio, ETC. Sr. Leonidio comentou 
sobre a equiparação salarial e que deveria fazer um estudo com o profissional da área de 
recursos humanos da caixa e criticar as distorções no plano de cargo e comissões. 3- 
APCEF- Sr. Escariz comentou que a APCEF também, como reflexo de tudo está 
preocupada com os acontecimentos e solicitou dos presentes indicações de duas pessoas 
para assumir uma posição junto a APCEF, houve algumas indicações mais nada 
definidas. 4- ENCONTRO DOS GERENTES: Após resultado da pesquisa feita 
através do site da AGECEF com um total de 50 (Cinqüenta) votantes, ganhou com 14 
votos a cidade de Ilhéus e o Hotel Comandatuba, mais em virtude da realidade 
econômica atual dos associados provavelmente o Encontro acontecerá em Salvador, Sr. 



Escariz falou do interesse do Dr. Arnaldo C. Junior em contribuir financeiramente para 
a realização do encontro e que eles vão tentar subsidiar o máximo que puder para 
reduzir os custos. Ficando para uma próxima reunião a definição de todos os detalhes a 
respeito do referido Encontro. 5- O QUE OCORRER: Atribuições de funções aos 
Diretores, Membros e Suplentes da Diretoria, debateram entre se e ficou definido que 
todos devem assumir uma responsabilidade perante o cargo que ocupa na diretoria, 
executando funções, exemplo Sr. Dimas (Diretor de Eventos), deve se responsabilizar 
pelos eventos da AGECEF, e assim por diante.  Foi sugerido o ACBEU na Av. 
Magalhães Neto para reunir os Associados no dia 09/11/2007, será um momento de 
descontração em que todos vão receber uma camisa e se juntaram com o Dr. Arnaldo 
para debaterem sobre as Ações que vão para a justiça. 6- DEFINIÇÕES: Sr. Dimas 
ficou responsável em conseguir reservar o ACBEU para a reunião do dia 09/11/2007. 
Fazer estudo do Plano de Cargo, Comissões e Balanço da empresa visando apontar 
distorções, Propor a FENAG estrutura de Jornada, Definições claras dos prazos para 
cada negociação com a empresa. Nada mais tendo a tratar, Sr. Alberto Escariz 
agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu Sirlene S. Oliveira 
lavrei a presente Ata que será distribuída a todos os representantes da Diretória e 
Associados. 


